"Le pavillon canadien regorge de jeunesse et de vitalité". Kyoto Shimbun (Quotidien).

"Une des grandes attractions de l'Expo, le pavillon canadien est particulièrement grandiose le soir". Shin Osaka Shimbun (Quotidien).

"Le charme et la courtoisie des hôtes et des hôtesses du pavillon canadien sont vraiment remarquables. Ces jeunes gens, qui semblent vraiment aimer leur travail, contribuent beaucoup à l'attrait du pavillon". Fukunichi Shimbun (Quotidien).

En outre voici ce que dit le New York Times: "Incontestablement le plus réussi des pavillons nationaux,....celui du Canada, est vraiment une décou-

verte....

COMMÉMORATION DU JOUR V

Le ministre des Affaires des anciens combattants, M. J.-E. Dubé, a fait la déclaration suivante à la Chambre des communes, le 8 mai, à l'occasion du vingt-cinquième anniversaire de la fin de la Seconde Guerre mondiale:

Il y a 25 ans aujourd'hui, les armées des nations alliées en Europe déposaient les armes après cinq ans de violents combats. Elles avaient remporté la victoire, mais à un prix effrayant. Presque 45,000 Canadiens ont perdu la vie dans ces jours et ces nuits d'horreur, qui ont commencé en septembre 1939. La fin de la bataille d'Europe, le Jour V, a été un jour de folle exultation, de joie et d'action de grâces parce que la paix et la liberté l'avaient emporté. Nous-mêmes et toutes les générations à venir ne devons pas oublier ce 25e anniversaire. Nous nous en souvenons et le célébrons non parce que nous cherchons à glorifier la guerre mais parce que nous ne devons jamais oublier son horreur et qu'il nous faut demeurer vigilants pour maintenir la paix.

CÉRÉMONIES EN HOLLANDE

J'ai été fort touché cette semaine au rappel des sacrifices énormes consentis par les Canadiens dans cette lutte pour la paix. Une délégation du Canada a été invitée par la Hollande,...à participer aux cérémonies marquant la libération de ce pays. Une des cérémonies les plus émouvantes à laquelle nous ayons participé s'est déroulée au cimetière militaire canadien à Groesbeek. C'est le lieu où reposent plus de 2,000 Canadiens. Cette cérémonie saisissante, où nous avons côtoyé nos amis des Pays-Bas, nous a permis de rendre hommage à tous ceux qui sont tombés au champ d'honneur et de raffermir nos liens étroits avec le peuple hollandais.

CÉRÉMONIE SUR LA COLLINE

Ce soir, sur la Colline du Parlement, une cérémonie émouvante marquera ce 25e anniversaire. Nous tenons naturellement à ce que le plus grand nombre de Canadiens possible de tous les âges y assistent. Cette cérémonie, qui sera diffusée par les deux réseaux de Radio-Canada, se propose deux objectifs; rendre un hommage silencieux à ceux qui ont fait

l'ultime sacrifice, et rappeler la joie délirante ressentie il y a 25 ans à la signature de la paix.

La cérémonie qui se déroulera ce soir à Ottawa exprimera très bien, je l'espère, la gratitude de la nation envers ceux qui l'ont servie. J'espère aussi que cette cérémonie suscitera dans le coeur de chacun la ferme résolution de s'acheminer avec l'humanité entière vers un monde de paix durable et univer-

VENTE DE BLÉ AU PÉROU

Le Pérou a fait l'achat de 200,000 tonnes métriques (7.4 millions de boisseaux) de blé canadien et a pris des dispositions pour en acheter 80,000 autres tonnes métriques (3.6 millions de boisseaux). C'est ce qu'annonçait récemment M. Otto Lang, ministre de tutelle de la Commission canadienne du blé. M. Lang a fait part de cette transaction après avoir signé l'accord intergouvernemental de concert avec l'ambassadeur du Pérou au Canada, Son Excellence Cesar A. de la Fuente L.

La vente a été faite par la Commission canadienne du blé et devrait rapporter environ 20 millions de dollars. C'est la deuxième vente de blé faite au Pérou en un an. La livraison se fera entre le 1er juillet 1970 et le 30 juin 1971.

M. Lang a signalé que la vente a été réussie grâce au programme revisé et amélioré de crédit du Gouvernement qui prévoit des taux d'intérêt subven-

tionnés et des garanties de crédit.

La vente faite précédemment au Pérou et annoncée le 4 juillet 1969 comportait 7.5 millions de boisseaux de blé évalués à environ 14 millions de dollars.

COMITÉ CONSULTATIF DES ARTS INDIGÈNES

Les chefs de l'industrie des arts et métiers indiens de tout le Canada ont constitué un Comité consultatif qui doit travailler en collaboration avec le ministère des Affaires indiennes à améliorer la production et à trouver des débouchés pour la vente des produits de l'artisanat indien.

Sur l'invitation du ministère des Affaires indiennes, sept Indiens, dont certains sont connus dans le monde entier, qui s'occupent de la production et de la vente au détail des produits de l'artisanat indien, sont venus dernièrement à Ottawa pour aviser aux moyens d'intensifier la production et la vente des

produits de luxe.

La formation de ce Comité consultatif découle d'une récente décision prise par des hauts fonctionnaires du ministère dans le but d'élargir le programme de celui-ci en matière d'arts et métiers indiens pour en arriver éventuellement à créer un service de vente dont les Indiens seraient les seuls propriétaires et exploitants.

Les membres du comité ont été nommés sur la recommandation d'associations indiennes et de bureaux régionaux du ministère des Affaires indien-